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６月２２日（月）６月２２日（月） ６月１９日（金） ６月１９日（金）

１６時００分ころ １５時３０分ころ １１時３０分頃 １０時００分

１．子どもたちの食事と生

活の支援を

（１ ）学校休業中の対応

（２）就学援助

（３）委託業者・給食関連業者

の支援

（４）今後の対応

１．コロナ禍における学校運

営について

（１ ）教育現場への影響・課題

（２）感染拡大防止への取組

（３）暑さ対策

（４）子ども・教職員へのケア

２．中小企業支援について

（１ ）今後の方向性

（２）新たな需要を喚起する取組

１．新型コロナウイルス感染症重症

化リスクの高い高齢者等への支援

を手厚く

（１ ）当事者・事業者等の切実な要望

（２）医療・介護崩壊を招かないよう必要

な検査と支援を

（３）自粛要請下での健康づくり

（４）新たな高齢者計画・介護保険事業計

画の策定に向けて

２．生活困窮者への迅速な支援を
（１ ）支援を求める市民の声に向き合って

（２）ネットカフェ難民等の住まいの確保

（３）冷暖房等の支援

３．感染症対策のためにも軍縮と平

和を

１．新型コロナ感染症の今

後の検査の考え方と体制

について

（１ ）現状についての認識

（２）医療従事者・小中学校教

員の検査

（３）保健所の体制について

２．上壱分方町都有地の

活用について

（１ ）市の考え方と都との連携

（２）活用を求める市民の新た

な動きについて

第2回定例会
一般質問

６
月
８
日

（
月
）
か
ら
、
第
２
回
定
例
市
議
会
が
開
会
し
て
い
ま
す
。
会
期
は

６
月
22
日

（
月
）
ま
で
の
予
定
で
す
。

日
本
共
産
党
議
員
の
一
般
質
問
の
日
時
と
内
容

（
主
な
項
目
）
は
左
の
通
り
、

４
人
が
市
民
の
願
い
と
公
約
実
現
へ
全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。

一
般
質
問
は
、
イ
ン
タ
ー
ネ

ッ
ト
中
継

（
ス
マ
ホ

・
タ
ブ

レ

ッ
ト
配
信
）
が

あ
り
ま
す
の
で
、
ぜ
ひ
ご
覧
く
だ
さ
い
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
防
止
の
た
め
一
般
質
問
は
答
弁
を
含
め
、

持
ち
時
間
30
分
以
内
に
な
り
ま
し
た
。
前
の
質
問
者
の
時
間
に
よ
っ
て
、
お
知

ら
せ
し
た
時
間
と
多
少
前
後
す
る
可
能
性
が
あ
り
ま
す
。
ご
了
承
く
だ
さ
い
。

議
員
名

質
問
日
時

質

問

項

目

日本共産党八王子市議団ニュース
2020年６月18日 ２１期 №18

発行 日本共産党八王子市議会議員団

議員控室 電話６２０－７３１７ FAX６２６－３３９８

ホームページ http://www.jcp-hachioji.jp/



アオヤギ有希子 望月翔平

６月２２日（月） ６月２２日（月）

１６時００分ころ １５時３０分ころ

１．子どもたちの食事
と生活の支援を

（１ ）学校休業中の対応

（２）就学援助

（３）委託業者・給食関連業

者の支援

（４）今後の対応

１．コロナ禍における学校
運営について
（１ ）教育現場への影響・課題

（２）感染拡大防止への取組

（３）暑さ対策

（４）子ども・教職員へのケア

２．中小企業支援について
（１ ）今後の方向性

（２）新たな需要を喚起する取組

第2回定例会
一般質問

６
月
８
日

（
月
）
か
ら
、
第
２
回
定
例
市
議
会
が
開
会
し
て
い
ま
す
。
会
期
は

６
月
22
日

（
月
）
ま
で
の
予
定
で
す
。

日
本
共
産
党
議
員
の
一
般
質
問
の
日
時
と
内
容

（
主
な
項
目
）
は
左
の
通

り
で
す
。
石
井
ひ
ろ
か
ず
市
議
、
鈴
木
ゆ
う
じ
市
議
は
19
日
に
左
記
の
内
容

で
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。
一
般
質
問
は
、
イ
ン
タ
ー
ネ

ッ
ト
中
継

（
ス
マ

ホ

・
タ
ブ

レ

ッ
ト
配
信
）
が
あ
り
ま
す
の
で
、
ぜ
ひ
ご
覧
く
だ
さ
い
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
防
止
の
た
め
一
般
質
問
は
答
弁
を
含
め
、

持
ち
時
間
30
分
以
内
に
な
り
ま
し
た
。
前
の
質
問
者
の
時
間
に
よ
っ
て
、
お
知

ら
せ
し
た
時
間
と
多
少
前
後
す
る
可
能
性
が
あ
り
ま
す
。
ご
了
承
く
だ
さ
い
。

議
員
名

質
問
日
時

質

問

項

目

日本共産党八王子市議団ニュース
2020年６月18日 ２１期 №18

発行 日本共産党八王子市議会議員団

議員控室 電話６２０－７３１７ FAX６２６－３３９８

ホームページ http://www.jcp-hachioji.jp/

６
月
19
日
の
本
会
議
で
、
鈴
木
ゆ
う
じ
市
議
と
石
井
ひ
ろ

か
ず
市
議
が
、
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。
質
問
の
主
旨
を

紹
介
し
ま
す
。

鈴
木
ゆ
う
じ
市
議
は
、
新
型
コ
ロ
ナ

感
染
症
対
策
に
つ
い
て
、
検
査
体
制
の

強
化
、
医
療
従
事
者
や
小
中
学
校
教
員

へ
の
検
査
を
も
と
め
る
と
と
も
に
、
八

王
子
保
健
所
に
つ
い
て
も
、
職
員
の
増
員
な
ど
体
制
の
強

化
を
求
め
ま
し
た
。
ま
た
、
上
壱
分
方
町
の
都
有
地
の
活

用
に
つ
い
て
質
疑
し
ま
し
た
。

石
井
ひ
ろ
か
ず
市
議
は
、
新
型
コ
ロ
ナ

感
染
症
の
場
合
、
重
症
化
率
の
高
い
高
齢

者
へ
の
支
援
を
手
厚
く
す
る
よ
う
求
め
ま

し
た
。
ま
た
、
生
活
困
窮
者
へ
の
迅
速
な

支
援
な
ど
を
求
め
ま
し
た
。

感
染
症
対
策
の
た
め
に
も
軍
縮
と
軍
拡
に
反
対
す
る
平

和
行
政
に
つ
い
て
質
疑
し
ま
し
た
。

新
型
コ
ロ
ナ
感
染
症
の
検
査
体
制
に
つ
い
て

高
齢
者
や
生
活
困
窮
者
へ
の
支
援
を
求
め
る

石
井
ひ
ろ
か
ず
市
議
、
鈴
木
ゆ
う
じ
市
議
が
一
般
質
問



「室内プール」の利用再開

入場者数の制限や利用者の体調確認等の感染拡大防止

対策を講じた上で再開

● ６月15日（月）から再開

▽北野余熱利用センター 室内プール

▽大横保健福祉センター 室内歩行用プール

▽東浅川保健福祉センター 室内プール

「観光施設」の利用再開
● ６月15日（月）から再開

▽夕やけ小やけふれあいの里

バーベキュー施設の貸出（貸出台数は全体の半数）

▽高尾５９９ミュージアム

プロジェクションマッピングの上映

※ その他

（１）両施設とも、３密を避ける運営を工夫を継続

（２）両施設とも、小規模イベントは７月から開始予定

公園施設の利用再開

● ６月15日（月）から再開

▽長池公園自然館（体験学習施設）

▽大塚公園管理棟内ホール

※主な感染防止対策

利用者の体調確認、手洗いとマスク着用の徹底、利用人数

の制限

「スポーツ施設」の利用再開
● ６月15日（月）から再開

▽屋外運動施設

戸吹スポーツ公園スケートパーク、富士森・上柚木公園陸

上競技場

▽体育館（３館）

富士森・総合体育館のトレーニング室・走路、甲の原体育

館のプール、３館の卓球室

※再開後、施設管理のため利用できない場合もあります

再開施設については個人利用のため施設予約は不要

「コニカミノルタサイエンスドーム（こども

科学館）」プラネタリウムの利用再開
● ７月１日（水）から再開

▽ 利用制限

・定員（各回）

平日 一般 ４６名団体 ４６名（午前中１団体のみでの貸切）

土日祝日 一般 ４６名

・回数

平日 ２回（午前１回（団体専用）、午後１回）

土日祝日 ２回（午前１回、午後１回）

・投影時間

平日 団体 ９：３０または１０：３０（選択制）一般 １４：００

土日祝日 一般 １０：３０～、１４：００～ 団体受入れなし

▽ 利用申込み方法

土日祝日、長期休業期間は投影日の７日前から事前予約

による先着順（電話による受付）

平日は、当日来館先着順

▽その他

（１）展示物の利用ができないことから、観覧料（大人５００円

子供１５０円）のみ徴収

（２）プラネタリウム以外の業務は、準備が整い次第再開

（３）プラネタリウムの定員や回数は、段階的に増加を検討

戸吹湯ったり館の利用再開と開館時間の変更
● ６月12日（金）から再開

▽ 開館時間

変更前 午前10時～午後10時

変更後 午前11時～午後９時

開館時間を短縮し、営業中だけでなく開館前と閉館後に消

毒を実施することで、感染拡大防止対策を講る

融資・貸付の手続きに係る手数料免除の追加
● ６月１日（月）受付分から

▽追加する証明書

・後期高齢者医療保険料納付証明書

・介護保険料納付証明書

▽ ５月１１日から以下の手数料を免除

納税証明書、課税（非課税）証明書

印鑑登録証明書、住民票の写し

くらしの情報

●申請してから１ヶ月近くになるが、１人１０万円の定額給付金はいつ振り込まれるのか。毎

日、銀行にいって記帳している。早くしてほしい。

●今回、八王子市が学生支援を行うというニュースをみた。とてもうれしい。学生にとって学費

が本当に大変。すべての学生に支援を広げてほしい。

●６月当初は、１つの学級を２つに分けるなど１教室２０名以下の少人数での

授業でしたが、今は、通常の規模です。新型コロナウイルスが無くなったわけ

ではないのに、なぜ通常に戻すのか。少人数で授業をしてほしい。

●ＰＣＲ検査は、体調の悪い人などに限定するのではなく、先生や医療従事者など体調に関

わらず、検査すべきだと思う。

●持続化給付金の申請で大変苦労した。申請サポート会場では必要な説明もなく、門前払い

を受けた。もっと丁寧な、相談者に寄り添った説明をしてほしい。

共産党市議団に寄せられたコロナ対策のご意見ご要望（一部）

みなさんの声、ご要望をお寄せください


